

LA EXITOSA VISITA AL BIOPARC GIJONÉS IMPRESIONA AL ALUMNADO DEL INSTITUTO RAMÓN ARECES

El pasado día 8 de febrero, los alumnos de 1º de la ESO del instituto Ramón Areces de Grau nos subimos al autobús para visitar el acuario de Gijón.

La visita comenzó con el taller en el que Brezo, la responsable del acuario, nos enseñó todos los cuidados necesarios de un gambario, que simula un ecosistema acuático, ya que el Ramón Areces participa en un proyecto escolar donde el centro es propietario de uno de ellos. Aprendimos a sifonar, limpiar los cristales, también nos enseñaron a reconocer si las gambas (*Neocaridina davidi*) son macho o hembra, como se reproducen, y que al mudar el esqueleto externo se lo comen para conseguir los nutrientes necesarios para generarlos. También vimos ajolotes (*Ambystoma mexicanum*) e insectos palo (*phasmidos*).



Foto Alumnos y alumnas del IES Ramon Areces aprendiendo a cuidar el gambario.

forma parecida a unos huevos fritos, esto nos llamó mucho la atención porque habíamos visto las medusas y los crustáceos en clase de biología.

Visitamos un tanque que se parecía a una playa con simulación de olas, allí presenciamos como un trabajador del acuario adiestraba a unos tiburones cebra (*Stegostoma tigrinum*), por si algún día tuvieran algún problema poder ayudarlos y revisarlos sin ningún contratiempo.

A continuación, Asún, la guía del acuario, nos llevó a visitar los tanques ambientados en diferentes ecosistemas del mundo, en uno de ellos vimos a un cangrejo levantando un pepino de mar (*Holothuroideo*) y unas medusas (*Aurelia aurita*) que tenían una

El ultimo tanque que nos enseñaron en la visita estaba lleno de basura, que había sido recogida en 15 minutos en la playa, para concienciar de cómo estamos dejando el fondo marino entre todos.

Para acabar nuestra visita pasamos por la tienda para comprar algún recuerdo, reponer fuerzas para seguidamente subirnos al autobús que nos llevaría de regreso al instituto.

Alumnos y Alumnas de 1º ESO

IES Ramon Areces

Grado